



# Christmas

Pemberian Terindah Adalah  
Kehadiran Tuhan



# Christmas

## PEMBERIAN TERINDAH ADALAH KEHADIRAN TUHAN

Natal adalah waktu untuk merayakan dengan orang yang dikasihi. Putra dan putri bepergian jauh untuk berkumpul bersama keluarga. Kakek nenek hadir dengan cucu dan menghargai kilauan mata mereka. Pikirkan tentang bagaimana pengorbanan yang saudara buat untuk menikmati kehadiran orang lain untuk Natal. Mungkin saudara menghabiskan uang yang disimpan dengan hati-hati, jauh dari orang lain yang saudara cintai atau bepergian ke tempat yang asing.

Allah Bapa dan Anak Allah juga membuat pengorbanan yang luar biasa pada waktu Natal untuk bersama orang-orang yang mereka kasihi. Seorang Bapa menyerahkan Anak-Nya untuk dilahirkan sebagai bayi dan suatu hari mati di kayu salib. Seorang anak lelaki menyerahkan kemegahan di surga untuk hidup dalam batas waktu dan ruang dalam tubuh manusia. Pengorbanan ini menunjukkan kasih Allah bagi kita.



Tuhan senantiasa ingin memiliki hubungan yang dekat dengan kita. Dia berjalan di Taman dan bersekutu dengan dua orang pertama, Adam dan Hawa (Kej. 3: 8a). Tuhan juga berbicara langsung dengan orang-orang “Dan TUHAN berbicara kepada Musa dengan berhadapan muka seperti seorang berbicara kepada temannya; kemudian kembalilah ia ke perkemahan.” (Kel. 33:11a)

Satu pengingat akan keinginan Allah untuk bersekutu dengan kita adalah nama yang diberikan kepada Yesus-Imanuel. Yesaya, seorang nabi Perjanjian Lama, pertama kali mengatakan bahwa Yesus akan memiliki nama ini. 700 tahun kemudian nubuatannya menjadi kenyataan (Yes. 7:14).

“Hal itu terjadi supaya genaplah yang difirmankan Tuhan oleh nabi: “Sesungguhnya, anak dara itu akan mengandung dan melahirkan seorang anak laki-laki, dan mereka akan menamakan Dia Imanuel” --yang berarti: Allah menyertai kita.” (Mat. 1:22-23)

Inilah yang dimaksud dengan Natal - Kehadiran Tuhan di antara kita. Yesus mengesampingkan segala sesuatu yang menjadi hak-Nya untuk tinggal di antara kita.



Yesus melakukan ini bukan untuk kepentingan-Nya sendiri, tetapi untuk kita. Dia menjadi Imanuel dan sebagai Anak Allah yang tidak berdosa, Dia melakukan bagi kita apa yang tidak dapat dilakukan orang lain.

Dia menderita dalam langkahmu di kayu salib, menanggung hukuman kita, mati, dibangkitkan dan mengalahkan dosa. Tujuan hidupnya adalah untuk berurusan dengan dosa dan memulihkan hubungan kita dengan Tuhan.

Tuhan ingin saudara mengetahui dan mengalami kehadiran-Nya dalam hidup saudara. Dia membuat pengorbanan besar untuk layak menerima pemberian ini. Ini adalah hadiah terbaik yang bisa Anda terima pada Natal ini, dan Dia menawarkannya kepada saudara sekarang.


Terimalah hadiah ini hanya terjadi ketika saudara merendahkan diri di hadapan Tuhan, Mengakui dengan banyak cara saudara gagal untuk memenuhi standar kesempurnaan-Nya, dan kemudian mengakui bahwa Yesus adalah Tuhan.



Jika Yesus bertanggung jawab atas hidup saudara , itu berarti saudara mengaku dan berbalik dari dosa saudara dan memilih untuk mengikuti Dia.

“Supaya dalam nama Yesus bertekuk lutut segala yang ada di langit dan yang ada di atas bumi dan yang ada di bawah bumi, dan segala lidah mengaku: "Yesus Kristus adalah Tuhan," bagi kemuliaan Allah, Bapa!” (Fil 2:10-11)

Ketika Anda merendahkan diri dan mengakui Yesus sebagai Tuhan, Anda memberinya pujian dan kehormatan yang selalu menjadi haknya. Akankah kamu melakukan ini hari ini? Tuhan siap memberi saudara hadiah dengan kehadiran-Nya. Bukan hanya untuk Natal ini, tetapi untuk sisa hidup saudara dan untuk selamanya.



Dalam Wahyu 21: 3 ini menggambarkan hari ketika Allah akan hidup di antara umat-Nya, kali ini di tempat yang sempurna untuk selamanya. Hari yang dinantikan! “Lihatlah, kemah Allah ada di tengah-tengah manusia dan Ia akan diam bersama-sama dengan mereka. Mereka akan menjadi umat-Nya dan Ia akan menjadi Allah mereka.”

*Catatan : Ayat - ayat dikutip dari Alkitab  
Terjemahan Baru (TB) c LAI 2008*



PO.BOX 100 Cimahi Jawa Barat 40500  
Telp. (022) 86001244 WA. 087788010003  
E-mail: yllki\_ehc@yahoo.com

#### KETERANGAN

E-Traktat ini diberikan cuma-cuma oleh  
YLLKI-EVERY HOME INDONESIA kepada:

- 1. Orang-orang Kristen/ Keluarga Kristen**
- 2. Orang-orang yang berminat dan rela untuk menerima/ingin mengetahui**

TIDAK ADA PAKSAAN  
Tidak untuk dijual



**Every Home Indonesia**

Yayasan Lembaga Literatur Kristen Indonesia

**LEMBAR TANGGAPAN** : Setelah membaca traktat berjudul ***“Christmas Pemberian Terindah adalah kehadiran Tuhan”***, saya percaya sekarang bahwa :

1. Yesus Kristus menyelamatkan saya, saya menerima Dia sebagai Tuhan dan Juruselamat
2. Saya ingin mengetahui lebih mendalam keselamatan dalam Yesus Kristus. ***“Mohon dikirim Kursus Alkitab tertulis gratis”***
3. Mohon kirim e- traktat yang lain



**Klik disini atau scan**

**Every Home Indonesia**



**Berpartisipasi Untuk Pelayanan**

**Transfer BRI A/C No. 0137 0100 0997 567**

a.n : Yayasan Lembaga Literatur Kristen Indonesia  
(mohon bukti transfer dikirim ke alamat YLLKI  
atau via email, Whatsapp YLLKI)

**Follow and Subscribe:**



[www.everyhomeindonesia.com](http://www.everyhomeindonesia.com)



0877 - 8801 - 0003



Every Home Indonesia



@everyhomeindonesia